

Santander, 7 - IX - 1960



EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL
DE SANTANDER

MUSEO PREHISTORICO

EL VICE-DIRECTOR

Dr. Pedro de Palol
V a l l a d o l i d

Mi querido amigo: Quiero escribirte para *que* estés al tanto de mis últimas actuaciones. Te puedes suponer que lo de los exámenes me afectó mucho. Creo que ya voy olvidándolo. Yo aquí no he dicho nada, como es natural, y prefiero que tú no lo comentes.

Espero marcharme a Jordania dentro de muy pocos días. Me han concedido una beca y voy a ir a estudiar a la Escuela Bíblica y Arqueológica Francesa de Jerusalén. Creo que, por este curso permaneceré allí un semestre, de modo que estaré de nuevo en Santander para el final del invierno. Ya te escribiré desde allí y te contaré como me van las cosas.

Estoy muy agradecido a todo lo que has hecho siempre por mí y es una lástima que hayamos tenido mala suerte sin culpa alguna por tu parte y creo que tampoco por la mía.

Saludos muy afectuosos para Mercedes y besos a Miguel y tú recibe un abrazo cordial de tu buen amigo

Joaquín Sureda de Urdariz